

Résolu: D'approuver ledit rapport et de recommander au Conseil le vote d'une somme de \$1,456.40 pour cette fin, ladite somme devant être imputée sur le crédit voté pour la construction d'un trottoir en ciment dans les rues suivantes:

Rue Pasteur (E), de Louisbourg à Persillier;  
Rue Pasteur (O), de Louisbourg à 500' sud de Viel.

13.—(28392) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant d'approuver les plans soumis par MM. McKenna Ltd., pour la reconstruction d'un bureau temporaire également utilisé comme entrée à leurs serres, au No. 689 Chemin de la Côte des Neiges, quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'approuver lesdits plans.

14.—(28393) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant le vote d'une somme de \$100 pour couvrir le coût de l'étañonnage d'une maison située sur la rue Ontario, entre les rues Déséry et Préfontaine, et appartenant à MM. L. Lépine & Cie.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

15.—(28277) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant que le salaire de M. René Wilson, qui a été nommé chauffeur, en remplacement de M. Louis Hoet, soit fixé à \$1,100 par année, à partir du 1er août 1915, attendu que c'est à la suite d'une erreur que ledit salaire a été laissé à \$1,000.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

16.—(28331) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, déclarant que les postes Nos. 39 et 40 sont terminés, et qu'il sera nécessaire de voter les crédits requis pour leur équipement et leur ameublement.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter pour cette fin les crédits suivants:

#### POSTE NO. 39, PARC TERMINAL.

|                                |         |
|--------------------------------|---------|
| Un fourgon à échelles .....    | \$1,500 |
| 6 chevaux à \$200 chacun ..... | 1,800   |
| Ameublement .....              | 500     |

#### POSTE NO. 40, TETREAULTVILLE.

|                                |         |
|--------------------------------|---------|
| 6 chevaux à \$300 chacun ..... | 1,800   |
| Ameublement .....              | 500     |
|                                | <hr/>   |
|                                | \$6,100 |

Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire Côté est appelé à présider.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège.

17.—(28391) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, transmettant la résignation du pompier Stanislas Guérard.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accepter ladite résignation.

18.—(28388) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant de payer aux Gouttes de Lait ci-après mentionnées les sommes suivantes:

Resolved: To concur in said report and to recommend to Council that a sum of \$1,456.40 be voted for said purpose, said sum to be charged against the appropriation voted for the construction of a cement sidewalk on the following streets:

Pasteur street (E), from Louisbourg to Persillier;  
Pasteur street (W), from Louisbourg to 500' south of Viel.

13.—(28392) Submitted a report from the City Architect, recommending that the plans submitted by Messrs. McKenna Ltd., for the rebuilding of a temporary office also used as an entrance to their green-houses, at No. 689 Côte des Neiges Road, Mount Royal Ward, be approved.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that said plans be approved.

14.—(28393) Submitted a report from the City Architect, recommending that a sum of \$100 be voted to cover the cost of shoring a house situated on Ontario street, between Desery and Préfontaine streets, and belonging to Messrs. L. Lépine & Cie.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that said sum be voted for the above purposes.

15.—(28277) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that the salary of Mr. René Wilson, who was appointed chauffeur, vice Mr. Ls. Hoet, be fixed at \$1,100 per annum, from the 1st August 1915, inasmuch as it was through an error that said salary was left at \$1,100.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

16.—(28331) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, stating that Nos. 39 and 40 Stations are completed, and that the appropriations required for their equipment and furnishing will have to be voted.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the following appropriations be voted for said purpose:

#### NO. 39 STATION, TERMINAL PARK.

|                              |         |
|------------------------------|---------|
| A ladder-truck .....         | \$1,500 |
| 6 horses at \$300 each ..... | 1,800   |
| Furniture .....              | 500     |

#### NO. 40 STATION, TETREAULTVILLE.

|                              |         |
|------------------------------|---------|
| 6 horses at \$300 each ..... | 1,800   |
| Furniture .....              | 500     |
|                              | <hr/>   |
|                              | \$6,100 |

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Côté was called to the Chair.

Commissioner Hébert left his seat.

17.—(28391) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, transmitting the resignation of fireman Stanislas Guérard.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To accept said resignation.

18.—(28388) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the following sums be paid to the undermentioned Milk Depots: